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Estimados socios y amigos de la AME:

Cuando la revista llegue a vuestras manos (con cierto retraso) ya se habrá producido la renovación de la Junta Directiva
de la AME y, por tanto, habré cesado como Presidente de la misma con arreglo a nuestros estatutos, que señalan que el
tiempo máximo de permanencia en ese cargo es de cuatro años. Me sustituirá Ernesto Rodríguez Camino, quien ya lo
ostentó con gran éxito entre el 2003 y el 2007 por lo que estoy convencido que tanto él como los restantes miembros de la
nueva Junta desarrollarán una gran labor en beneficio de nuestra Asociación.

Dentro de las actividades desarrolladas en estos cuatro años de las que personalmente más satisfecho me encuentro son
las dos Jornadas Científicas que nos correspondió organizar (Zaragoza y Sevilla) y el Curso de Verano en la Universidad
Internacional Menéndez y Pelayo de Santander. Hacerse un hueco en dicha Universidad no es nada fácil y puesto que la
evaluación que se hizo del Curso fue bastante buena y se nos invitó a repetir en años sucesivos, fue una pena que se perdie-
se la oportunidad. Nosotros solos no podíamos financiar el curso y no interesó a quien, a mi juicio, debería haberlo hecho. 

El pasado 8 de abril acudimos a la sede de UME (Unidad Militar de Emergencias), en la Base Aérea de Torrejón
de Ardoz, donde el Jefe de la misma, el Teniente General José Emilio Roldán, nos acogió con gran amabilidad y tuvo la
gentileza de dedicarnos unas hora para mostrarnos las instalaciones y concedernos la entrevista que publicamos aquí.
Desde la Revista deseo expresarle públicamente mi agradecimiento.  

Del resto de las actividades que se han llevado a cabo en estos últimos meses se da cuenta en este número y prefiero con-
sumir estas líneas de presentación para rendir un modesto homenaje a dos insignes meteorólogos que se nos han ido para
siempre y que tanto han significado en la historia de la AME.  

No puedo pasar por alto el sentimiento de pesar que el fallecimiento de Jaime Miró-Granada Gelabert y de Lorenzo
García de Pedraza nos ha producido a todos cuantos tuvimos la suerte de conocerlos y mantener con ellos una amistad. Se
da la circunstancia de que existieron bastantes similitudes entre ellos. Ambos fueron socios fundadores de la AME y
Presidentes en dos ocasiones, dedicándole a la misma infinidad de horas por una sola razón: porque amaban su profesión
como muy pocos, y por eso la AME quiso rendirles un homenaje conjunto en el año 2007 tratando de agradecerles, míni-
mamente, lo mucho que ellos habían hecho no solo por la AME sino por la meteorología, dado que fueron extraordinarios
profesionales que además de desempeñar sus puestos con ejemplaridad, tanto cuando estos fueron de menor rango como
cuando les correspondió ocupar cargos de responsabilidad, siempre se dedicaron con todo afán a enseñarnos cuanto sabían a
quienes íbamos llegando detrás. Nunca se guardaron nada para ellos.

Hace unos años Jaime se retiró a su Mallorca natal pero hasta entonces continuó colaborando con la AME e incluso
desde allí siguió enviándonos correos (la última vez fue en Navidad) animándonos a perseverar en la tarea. Se mantuvo
lúcido hasta el final y de ahí que su fallecimiento, del que tardamos en enterarnos, nos sorprendiese a todos. Lorenzo ha
estado escribiendo hasta hace poco, divulgando como siempre y como nadie, en este Boletín, de cuyo Comité de Redacción
formaba parte. Lo hizo hasta que, literalmente, las fuerzas se lo permitieron. Coincidían en tantas cosas, que quizá no
haya sido una casualidad sino un designio de Dios el que hayan hecho su último viaje, el que les habrá conducido hasta el
Cielo, casi al mismo tiempo, estos auténticos caballeros, estas dos excelentes personas. Primero el que era algo mayor, Jaime,
y dos meses después, Lorenzo.  

Nada más amigos, con mi agradecimiento a todos, y especialmente a los miembros que formaban hasta ahora la Junta
Directiva, aprovecho la ocasión para despedirme de vosotros como Presidente, lo que no es óbice para que, dentro de mis
posibilidades, siga trabajando para la AME.


